

Saisonbericht B-Jugend Fussball

Im Sommer startete die Truppe, vorher noch als C-Jugend Staffelsieger geworden, als B-Jugend in die neue Saison.

Trotz noch einiger Spieler, die noch C-Jugend spielen könnte, aber auch drei Spieler, die bereits in der A-Jugend spielen müssten, blieb die Mannschaft so beisammen.

Für die drei A-Jugend-Spieler haben wir eine Sondergenehmigung der Rückstufung erlangt, so dass sie am Spielbetrieb in der Mannschaft teilnehmen können. Zwei davon dürfen pro Spieltag eingesetzt werden.

Wir setzen die Erfolgsserie aus der Vorsaison fort und werden in der Qualirunde zweiter. In der Meisterrunde sind aktuell erst zwei Spieltage gespielt, aber wir haben vorerst die Tabellenführung mit zwei Siegen und 7:2 Toren übernommen. So soll es nach der Winterpause weitergehen.

Geplant ist, diese Mannschaft nach der Saison im Sommer komplett in die A-Jugend zu überführen. Vom Zusammenhalt und der Qualität der Spieler und der Mannschaft sollte das, trotz der teilweise jüngeren Spieler, funktionieren. Im Hinblick auf den Herrenbereich sind hier einige Talente vorhanden, bei denen es gilt, sie bereits dort in Trainings zu integrieren, um so künftig einen nahtlosen Übergang zu gestalten.

Wir dürfen gespannt sein, was da noch kommt. Aktuell besteht der Kader nur aus knappen 16 Spielern. Einer davon aktuell mit Auslandsaufenthalt. Nach der Sommerpause wird ein Spieler zurückkommen und wir hoffen auf weitere Verstärkung und keinen weiteren Abgang.

Aktuelles Trainerteam:

Kai Buchholz

Lena Buchholz